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根木内中学校 保護者委員会だより ２０２３年１０月号 

◇◆◇ 令和 5年度 第３回保護者委員会レポート ◇◆◇ 

                      2023.10.05.開催 

1・久保木校長先生より 

     体育祭は久々に全校生徒が声を出して応援することができ、非常に盛り上がりました。平

日開催としたため、部活動や外部クラブ等の大会参加のための欠席者もなく実施できまし

た。現在は合唱コンクールに向け、インフルエンザ等が流行している状況を踏まえ、換気等

の感染症対策に配慮しながら、熱心に練習に取り組んでいます。 

2・10・11月の予定について 教務主任 金子先生より 

   右記予定表をご覧ください。 

 

3・生徒指導主任 志和先生より 

    2学期は体育祭・テスト・合唱コンクールなど色々な行事があり忙しい日々が続きますが、

優先順位を考えた時間の使い方が出来るように意識して欲しいと思います。最近ニュースで

話題になっている「闇バイト」に中学生が巻き込まれている現状があるそうです。知らない

人に会わない・ついて行かない事が基本ですが、SNSを使用することが、簡単に他者と繋がる

事で犯罪に巻き込まれる危険性も高めているということを再認識し、犯罪を犯した場合は子

どもだけの問題では済まなくなるという現実を踏まえ、ご家庭でも注意喚起をお願いします。 

4・各学年より 

１学年主任 岡本先生 

色々な行事を通して成長が見られます。体育祭では最初は声出しに戸惑っていましたが、

本番では声も出て楽しんでいました。合唱コンクールの練習では、限られた時間の中で自分

達で改善策を考えながら取り組んでいます。校外学習は班と係が決まり、班別行動の行き先

を決めているところです。生活面では 4月よりは落ち着いてきています。学習面でも全体的

に静かに授業を聞いています。ご家庭で困っている事があれば、いつでもお伝え下さい。 

2学年主任 蛯沢先生 

体育祭は実行委員・応援団が中心となり全員で協力することが出来ました。学年種目では

作戦に各クラスらしさが出ていて良かったです。中間テストは全体的に計画に沿って勉強で

きていたと思います。今のうちに少し時間をかけて自分に合った勉強スタイルを見つけたり

自分がどの位できるのかチャレンジしてみてください。それが高校・大学入試の貯金になっ

たらいいなと思います。様々なことに意欲的に挑戦して頑張って欲しいと思います。 

3学年主任 太田先生 

  後期日程に入りました。今月は合唱コンクールに向けて生徒達は頑張っています。10/23

には進路保護者会があります。ご都合のつく方はぜひ参加して下さい。10/31～三者面談、

11月は 11/2に受験用の写真撮影、実力テストや期末試験など受験に向けて動き出していま

す。もう一度お子さんと進路について話し合ってみて下さい。 

10・11月の予定  

10/12 生徒会役員選挙 

10/13  3年実力テスト 

10/16 後期日課開始 

10/18 全校委員会① 

10/20 生徒会引き継ぎ式 

10/21 東葛駅伝 

10/23  3年進路保護者会 

10/27 合唱コンクール 

10/30 学校選択説明会 

10/30～ 11/2 

    学校公開週間 

10/31～ 3年三者面談 

11/9  千教研 

11/20・21 期末テスト 

  

保護者委員会より 

保護者委員会費の執行

(使い道)について話し合

いました。持参した飲み

物が足りなくなった人や

水筒を忘れた人が水分補

給できるようにウォータ

ーサーバーを設置すると

いう案が上がりました。

今後も引き続き検討して

いきたいと思います。 

靴・靴下の着用ルール

については、10/20 の生

徒会引き継ぎ式で新しい

ルールを説明できるよう

に進めているそうです。 
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